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4月21日㈭　19：00～ 青葉区役所401会議室

第28期青少年指導員の皆さまへ� 青葉区長　天
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第28期青葉区青少年指導員始動!!
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横浜市青少年指導員
シンボルマーク

参加した小中学生の数は、午前と午後を合わせ
て25名。密にならないように座席の間隔をあけ、
換気に注意しながら開催されました。

マジックの小道具も配られて、使い方の説明が
あり、参加した子どもたちから 「楽しかった」 と
いう声が多く聞かれました。

上市ヶ尾町内会館において、アマチュア・マジ
シャン チャーリー千田さんにご指導いただきま
した。みんなの笑顔があふれ、大好評でした。

自分のヒコーキで「高く」「長く」「遠くへ」をテーマ
にコロナ対策を万全にし、奈良地区センターで紙ヒコー
キ大会を開催しました。

当日は小学生４人と父兄が参加！
「3.2.1どうぞ！」の掛け声がかかるとみんな勢いよくヒコーキを飛ばし、落下すると歓

声と拍手が体育館に響き渡りました。
表彰式では3位までの入賞者にメダルと賞品をプレゼント、参

加者にも素敵なプレゼントを用意しました。
コロナ禍のため、大々的なPRを控えたため、参加者が少なかっ

たのが残念でしたが、参加された方が笑顔で楽しんでいただけま
したので、大成功の紙ヒコーキ大会となりました。

鉄小学校の校庭で
ヒコーキ大会を開催
しました。

発砲スチロール製
の組み立てキットは
低学年でも自分で組
み立てることができ

ます。
水性マーカーで色付

けしたらオリジナルヒ
コーキの完成です。

競技は未就学児から
70代まで146名が参加
して滞空時間を競いま
した。未就学児、小学
生は学年別、中学生以
上は大人と同じグルー
プで滞空時間を競い各組上位3名には賞品が出
ました。

コロナ禍で行事が次々
と中止になってきたので、
久しぶりのイベントは大
盛況でした。保護者の参
加も多く親子で楽しめた
のではないでしょうか。

私たち青少年指導員は、青少年の健全育成を図
ることを目的に、地域の自治会町内会から推

薦され、市長・県知事からの委嘱を受けて
活動しています。委嘱状伝達式当日は、天
下谷区長より各地区の代表者に委嘱状が伝
達され、令和4年4月1日から第28期が始
動しました。
区内における青少年指導員の活動へのご

理解ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

4月に青葉区長に就任しました天下谷秀文です。第28期の青少年指導員をお引き受けいただきました
163名の皆さまに、心から感謝申し上げます。

子どもたちを取り巻く環境は、コロナ禍の中で大きく様変わりしました。感染拡大防止に努めながら
も、知恵を出し合い、創意工夫をしながら、できる取組を続けていくことが、お子さまたちの成長を支
えるものになると思います。今後も皆さまとともに、次世代を担う青少年の希望と幸せが育まれるよう
取組を推進してまいりますので、一層のお力添えをお願い申し上げます。

広報部員紹介 加藤 誠 ／ 鈴木 秀幸 ／ 松本 勝美 ／ 内野 慶久 ／ 横山 真也 ／ 金平 昌幸 ／ 松本 洋一
岡田 静乃 ／ 扇原 剛 ／ 磯部 明宏 ／ 花野 年秀 ／ 古石 吉秀 ／ 三笠 貴彦

青指あおば
第48号クイズ

中里・奈良地区でヒコーキ大会が行われました。そこで、飛行機の問題です。飛行機の有人飛行
を初めて行ったのは…ライト兄弟ですが、世界初の有人飛行は何メール飛んだでしょうか？

救急法講習会　7月31日㈰　13：30～ 青葉区役所401会議室
3年ぶりの開催となった「救急法講習会」は、

感染対策を十分に
考慮して、青葉消
防 署 の 協 力 を 得
て、4名の講師の
方に来ていただき
ました。以前とは

違いコロナ禍の救急法として心肺蘇生、AEDの使用法
等を学びました。

また当日は会場に1部、2部で合計43名の青少年指導
員とZoomを使ったオンラインでも同時に行いました。

全市一斉パトロール
7月23日㈯

各地区において、公園・コンビニ
等を中心に、パトロールを行いまし

た。地元町
内会等とも
協力をして
合同で行う
地区もあり
ました。

地区イベントのご紹介楽しい

6/5
（Sun）

6/12
（Sun）

7/3
（Sun）

〈中里地区〉

ヒコーキ大会
〈市ケ尾地区〉

マジック教室

〈奈良地区〉

紙ヒコーキ大会

青葉区青少年指導員広報誌

表紙のクイズの答 36.5m（12秒）でした。ちなみに、その日にあと3回飛行しています。
2回目53.3m（12秒）、3回目60.9m（15秒）、4回目259.6m（59秒）でした。
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中里地区
会長：宮原洋明

（7人）
中里北部地区

奈良地区
会長：越田美弥子

（10人）

すすき野地区
会長：伊藤俊之

（9人）

山内地区
会長：井上容枝

（21人）

美しが丘地区
会長：坂田 純一

（16人）

青葉台地区
会長：森義明

　（26人）

上谷本地区
会長：加藤誠

（8人）

谷本地区
会長：田中久男

（15人）

恩田地区
会長：御手洗由美子

（12人）

奈良北地区
会長：内田秋雄

（1人）

荏田地区
会長：志村さつき

（10人）

新荏田地区
会長：吉野一代

（4人）

市ケ尾地区
会長：山田直樹（11人）

東名高速道路

こどもの国

恩田

長津田 田奈

青葉台

藤が丘

市が尾

青葉
インターチェンジ

江田

あざみ野

たまプラーザ

市営地下鉄

田園
都市
線

会長：川上浩一
（9人）

荏田西地区
会長：宮田かおり（4人）

こ
ど
も
の
国
線

▲左から　御手洗副会長、森副会長、加藤広報部会長
越田会長、山田企画部会長

子どもたちの夢と希望を叶え 隊  「青少年指導員」
第28期 新任地区会長・新任者紹介

青葉区青少年指導員連絡協議会
概要 （敬称略）

青葉区青少年指導員連絡協議会
会　長：越田 美弥子
副会長：森　 義明　

　副会長：御手洗 由美子

企画部会長：山田 直樹

青葉区青少年指導員
【15 地区・163 名】

広報部会長：加藤 　誠

昨年度の自治会の流れで全くわからないまま
入りましたので、今の所何とも言いがたいので
すが、無理なく出来る事はさせて頂ければと思っ
ております。よろしくお願いします。

❶  色々と修理ができる電気屋さん
❷ 東京都
❸  剣道、と最近は写真良く撮ります。

なぜ自分が、青少年指導員をやってい
るのか常に考えながら子どもたちと接
するように心がけています。

子どもの頃の良い体験を通じて、こ
の町を好きになってもらうことを目標
に、子どもたちの育成を地域からサ

ポートしていきたいと思います。

❶  幼稚園の頃はサッカー選手、小学生では建築家に憧れ
ました。

❷  東京都港区
❸  少林寺拳法、ボーイスカウトリーダー、山登り、家

庭菜園、デジタルアート

市ケ尾に来て、早35年以上。田畑・
公園など豊かな自然に囲まれたこの地
は第二の故郷です。

この豊かな環境の中、青少年指導員
の仲間、そして地域の皆さんと一緒に
なり、子どもたちが「良かった」と思
える活動をしていきたいと考えていま

す。まだまだ先行きは見通せませんが、少しずつ前に進め
たいと思います。

❶  運転手・エンジニア（小さい頃から（子どもが乗る）四
輪車やラジコンが大好きでした）

❷  岐阜県
❸  特技ではないですが、趣味はトロンボーン。中学から、

かれこれ何年…？

高橋 祐司 さん（青少年指導員歴1年目）

川上 浩一会長（青少年指導員歴11年目）

山田 直樹会長（青少年指導員歴19年目）

恩田地区

中里北部地区

市ケ尾地区

自らも勉強させて頂きながら、子どもたちの
健やかな成長に貢献していければと存じます。

❶  何かしらの専門家になること
❷  長崎県佐世保市
❸  バスケットボール、コーヒー、英語学習など

石川 達也 さん（青少年指導員歴1年目）

山内地区

横浜は地元密着の活動があり、すごく嬉しい
です。ホッケーを通して幼稚園生から大学生ま
で指導をしてきましたので、青少年指導員での
交流は楽しみです。
❶  子どものまま楽しく生きていきたいと思って

いました。
❷  栃木県宇都宮市
❸  現在まで約30年、フロアボール（体育館ホッケー）をしています。

廣田 由莉子 さん（青少年指導員歴1年目）

谷本地区

区の副会長を務められた蒲谷前会長
の後任として、微力ながらメンバーの
協力を得て頑張ります。

コロナ禍でイベントの中止が続きま
したが、夏の盆踊り大会での「わたが
し」製造・販売や来年2月の「冬の公

園で遊ぼう」の焼芋・バームクーヘン作り、輪投げ大会が
できればと願っています。

❶  電車の運転士（結果的に就職したのが東急電鉄）
❷  東京都杉並区生まれ、5歳から港区で育つ
❸  特技はありませんが、美術館、博物館、文学館巡りを

しています。

坂田 純一会長（青少年指導員歴12年目）

美しが丘地区

①子どもの頃の夢
②出身地
③特技、その他

共通質問

宮原 洋明会長（青少年指導員歴28年目）

中里地区

中里地区は、横浜上麻生線（市が尾
⇔柿生のバス道路）が地区の南部を通
り、「稲荷前古墳群」や「くろがね青
少年野外活動センター」がある自然豊
かな場所です。

この地区を連合自治会や地元の小学
校と連携して盛り上げていこうと思います。自分自身も青
葉区を楽しみたいです。

❶  何となく「世の中の役にたちたいな」と思っていました。
❷  生まれは、福岡県北九州市、物心ついた時は東京都港区、

1971年から現在の住まい（当時、田園都市線は大井町
⇔つくし野で4両編成）

❸  趣味はテニス（横浜ガーデンテニスクラブ会員）、勤め
ていた会社の所在地が縁で日本橋・中央区の街歩き（中
央区おもてなしスタッフ）

❶  漫画家・イラストレーター
（生き物の絵を描くのが好きで
した）

❷  東京都港区（その後50年足らず
は横浜市民です）

❸  水泳です。夏は、こどもの国の
25ｍプールに通っています。

青葉区長  天下谷 秀文
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